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董盟君：由人民网，中国家电网等机构联合
发布《长虹欧宝丽等离子电视媒体联合测评报
告》显示，亮度是影响眼睛的重要因素之一。过
强的亮光会大量消耗眼睛视网膜干细胞的感光
物质,造成视力暂时减退。长虹欧宝丽等离子
电视具有很高的舒适体验，呵护青少年视力。

陆刃波：中国电子商会消费电子产品调查
办公室联合多家权威机构发布的《彩电产品与
人眼健康课题研究综合报告》显示，彩电产品影
响人眼健康的三大因素为亮度过大、色彩失真、

动态影像拖尾，从护眼角度综合考虑上述三大
因素的影响，等离子电视更适合青少年观看。

林茂祥：现阶段，在国内平板电视产品功能
趋于同质化的市场形势下，相比平板电视产品
的其他性能指标，“健康护眼”已逐渐成为消费
者不可忽略的因素。

陆刃波：长虹等离子屏的正式下线，改变了
以往国产彩电必须依靠“外国屏”的历史。对长
虹等离子的第一大期待自然是价格。价格合
适、并且更低，也会是长虹等离子希望战胜液晶
和日韩企业的强势势头，成功稳定国内等离子
彩电市场第一把交椅的重要基础。

林茂祥：客观地说，单纯地靠一个企业做大等
离子产业是不可能的，而且目前很多企业已经把资
金投在液晶电视上，长虹也不可能改变它们的投资

思路。尽管等离子阵营中日立、先锋、东芝等企业
已退出，但2009年中国等离子电视市场仍将有
10%的增长空间，集中在42英寸及以上产品。

董盟君：在平板电视时代，由于中国平板显
示核心技术的缺失，致使中国彩电工业饱受“缺
屏”之苦。长虹欧宝丽等离子电视的问世预示
着长虹将通过自身的带动即积极地投身于等离
子电视的竞争当中。同时，希望长虹能够逆势
转机把等离子市场带到一个新的高度。

主持人：目前液晶电视和等离子电视都是广大消费者关注的产品，但等离子
电视与液晶电视比较孰优孰劣，业界一直争论不休，不知各位有何高见。

林茂祥：等离子电视长处有三：第一是画
面动态效果绝对领先，第二是寿命更长了，第
三是具有健康护眼的特性。

董盟君：消费者盲目追求液晶或等离子
的做法是没有必要的；消费者在观看电视
的常规距离以外最高只能辨别高清的画
面；液晶电视在呈现人物、皮肤、色彩、层次
和质感方面不足，画面拖尾比较突出，等离
子在舒适度上优于液晶电视；等离子是相
当节能的。

陆刃波：等离子电视（PDP）和液晶电视
（LCD）都属于平板电视。等离子电视是依靠
高电压来激活显像单元中的特殊气体，使它
产生紫外线来激发磷光物质发光。而 LCD
电视则是通过电流来改变液晶面板上的薄
膜型晶体管内晶体的结构，使它显像。同时
等离子电视与液晶电视有各自的特点，如等
离子电视在同等尺寸下比液晶电视便宜，而
液晶电视在节电性能与显示分辨率方面具
有优势。

主持人：近日，中国电子商会和中国
少先队联合发布研究成果表明：长期观看
CRT背投电视出现视力不良的概率最高
达到82.3%。而等离子电视对视力健康
影响较小，更利于保护视力健康，引发了
业内的深入思考！

主持人：随着东芝、日立、先锋等核心企业相继退出等离子阵营，中国等离子电视市场
的发展前景受到的影响不可低估，而奥维咨询的2009年中国市场等离子电视销量将达127
万台，比去年下降21%的预测又给等离子的未来投下悲观的阴影，在此当口，长虹于4月22
日宣布采用“中国制造”等离子屏幕的首批十余款拥有自主知识产权的长虹欧宝丽系列等
离子电视隆重亮相，形成包括市场主流42英寸、50英寸等离子电视的规模阵容,这对于等离
子阵营绝对是一个好消息，这是否意味着等离子电视的春天来临，值得期待！


